

## **JetSMART amplía su red de destinos en Argentina y suma su segunda ciudad en Chubut: ahora, Trelew**

- *La aerolínea anunció que comenzará a operar vuelos regulares hacia Trelew, Chubut, a partir del 30 de abril. Los pasajes ya se encuentran disponibles en [www.JetSMART.com](http://www.JetSMART.com). Del anuncio participaron las autoridades gubernamentales de la provincia y del gobierno nacional.*

**LINK FOTOS CONFERENCIA**

**LINK FOTOS PRENSA**

**Buenos Aires, 6 de febrero de 2025.** JetSMART, la aerolínea de ultra bajo costo con la flota de aviones más moderna de Sudamérica, anuncia que ya están disponibles los pasajes para la nueva ruta que conectará las ciudades de Trelew, en la provincia de Chubut, y Buenos Aires. Los vuelos comenzarán a operar el próximo 30 de abril.

El lanzamiento de esta nueva ruta forma parte de la estrategia de crecimiento de JetSMART en Argentina, donde busca seguir ampliando su red de destinos para ofrecer mayor conectividad a precios accesibles. Esta nueva conexión contará con cinco frecuencias semanales, operando los lunes, miércoles, jueves, viernes y domingos.

“Estamos muy contentos de poder seguir sumando destinos a nuestra red doméstica en Argentina. Se trata de otro paso más en nuestro plan de crecimiento en el país, donde actualmente contamos con 12 aeronaves Airbus A320, con la tecnología más moderna, más eficiente y más amigable con el medio ambiente”, destacó Gonzalo Pérez Corral, Country Manager de JetSMART en Argentina.

Por su parte, Federico Petazzi, Gerente Comercial de JetSMART en Argentina, remarcó: “Estamos sumando esta ruta con precios accesibles que parten desde 34.600 pesos finales por tramo, tasas e impuestos incluidos, lo cual la hace una propuesta muy atractiva”.

Según datos de la Administración Nacional de Aviación Civil (ANAC), JetSMART registró un crecimiento del 48% en la cantidad de pasajeros transportados en vuelos domésticos durante diciembre de 2024 en comparación con el mismo mes de 2023, consolidándose como la aerolínea de mayor crecimiento en el país. En el segmento internacional, también experimentó un incremento del 5% en el mismo periodo.

Con este nuevo vuelo hacia Trelew, JetSMART busca fortalecer la conectividad en el noreste argentino, una región clave tanto para los negocios como para el turismo. En 2024, el aeropuerto de Trelew, en Chubut, registró un movimiento de 281.000 pasajeros domésticos en 2024, posicionándose como un punto estratégico para el desarrollo del turismo en la Patagonia.

“Trabajamos mucho para escuchar lo que necesitan las provincias y desde la Secretaría trabajamos para buscar resolver las necesidades. Chaco y Chubut son ejemplos de ese trabajo conjunto y del diálogo también con el sector privado y hoy podemos anunciar estas dos nuevas rutas para que las provincias sumen conectividad. Es un logro para celebrar y



que anima a seguir trabajando", señaló Daniel Scioli, Secretario de Turismo, Ambiente y Deportes.

La llegada de un nuevo vuelo de JetSMART a Chubut significa una conexión más en nuestra red aérea que impulsa el crecimiento provincial. "La conectividad es clave para el turismo, la economía y la integración de nuestro territorio con el resto del país. Con cada nueva ruta aérea, fortalecemos nuestra posición como un destino estratégico en la Patagonia, facilitando la llegada de turistas, promoviendo el comercio y potenciando nuestras industrias." señaló Ignacio Torres, Gobernador de Chubut.

"Como intendente de Trelew le doy la bienvenida a JetSMART a nuestra ciudad. Con su llegada podremos cumplir con la gran demanda de conectividad que hay, dado que Trelew es un centro logístico en vías de desarrollo, como así también su consolidación de destino turístico para la región", agregó Gerardo Merino, intendente de la ciudad de Trelew.

Los pasajes para esta nueva ruta ya se encuentran disponibles en el sitio web oficial de la aerolínea, [www.JetSMART.com](http://www.JetSMART.com), con la posibilidad de abonar a través de distintos medios de pago. Además, JetSMART recuerda que opera con una flota de 12 aviones Airbus A320 en Argentina, incluyendo modelos CEO y NEO, que ofrecen un ahorro de combustible superior al 20% respecto de otros aviones en el mercado local, contribuyendo a un servicio más eficiente y sostenible.

JetSMART reafirma su compromiso de conectar más ciudades del país con tarifas accesibles y continuar consolidándose como la mejor opción de transporte aéreo en Argentina y la región.